
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05.05.2015. 

 
L’anno duemilaquindici, il giorno cinque del mese di Maggio nei locali della V Circoscrizione, siti 

in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 340727 del 30/04/2015 in seduta ordinaria si 

è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo assistito, in 

qualità di Segretario, dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa. Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli 

Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, 

Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo. 

 Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 

  Si dà atto che alle ore 09.36 entra in aula il Cons. Cicala. 

Il Presidente non ha comunicazioni da fare. 

Il Cons. Palazzo chiede se è arrivato un invito da parte della scuola Rita Levi Montalcini e se 

l’invito  è esteso anche ai Consiglieri.   

Il Cons. Li Muli comunica di aver ricevuto una risposta ad una  sua nota - indirizzata alla 

Manutenzione e RAP - in cui citava una Delibera del 2012, nella risposta la Dr.ssa Codiglione gli 

comunicava che l’intervento richiesto non era stata inserito nel piano triennale 2015. 

Il Cons. Lo Sardo comunica di aver ricevuto una risposta dalla Rap in merito ad un intervento che 

secondo la Rap è stato effettuato, ma ad una verifica si è rivelato non essere vero. Quindi ritiene che 

il Sindaco dovrebbe prendere provvedimenti in merito.   

Il Presidente propone di invitare il Dirigente per chiedere chiarimenti riguardo gli interventi non 

effettuati ma che Lui dichiara avvenuti. Infatti i Dirigenti hanno il compito di controllare che gli 

interventi vengano eseguiti  

Il Cons. Palazzo chiede di invitare anche l’Ing. Marino per trattare anche l’argomento della 

raccolta differenziata. 

Il Cons. Altadonna propone di suggerire ai responsabili delle Municipalizzate di organizzarsi con 

Whatsapp, chiedendo alla squadra  di fare le foto prima e dopo l’intervento. 

Il Cons. Di Maggio si associa al Cons. Palazzo.   

Il Cons. Iovino  ribadisce che si parla tanto di decoro urbano, ma la città di Palermo ha bisogno 

anche di controlli sul territorio, chiede che la Polizia Municipale e tutte la Forze dell’Ordine 

facciano sentire maggiormente la loro presenza per evitare che avvengano episodi incresciosi. 

Il Presidente con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Lo Sardo, 

Altadonna, Cicala. 

Si procede all‘approvazione dei Verbali del mese di Aprile. 

Il Presidente puntualizza che il verbale del 30 aprile non è completo per cui sarà votato quanto 

prima   

Dichiarazione di voto: il Cons. Iovino si asterrà nella votazione dei verbali solo relativamente alle 

giornate in cui era assente.  

Posto in votazione il verbale del 01/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala, Iovino. 
Posto in votazione il verbale del 02/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

Cons. Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 03/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

Cons. Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 08/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Cons. Cicala. 

Posto in votazione il verbale del 09/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala e Schirò.  



Posto in votazione il verbale del 10/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

Cons. Cicala. 

Posto in votazione il verbale 13/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione del Cons. 

Cicala. 

Posto in votazione il verbale 14/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala, Schirò. 
 

Posto in votazione il verbale 15/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione del Cons. 

Cicala. 
Posto in votazione il verbale 16/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala e Schirò. 
Posto in votazione il verbale 21/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala, Schirò, Iovino. 

Dopo aver proceduto alla lettura del verbale del 22/04/2015, si vota la versione leggermente 

modificata che viene approvata a maggioranza con l’astensione del Cons. Cicala  

  Si dà atto che alle ore 10.05 entra in aula il Cons. Lucido. 

Posto in votazione il verbale 23/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala, Schirò. 

Posto in votazione il verbale 29/04/2015 viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Cicala, Schirò. 
Il Presidente fa mettere al verbale che il Cons. Cicala si astiene dalla votazione dei verbali come 

consigliere e come scrutatore. 

Il Presidente sospende alle ore 10.10 la seduta per alcuni minuti per permettere ai Conss. di 

studiare i punti da trattare. 

Il Presidente assistito, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amm.vo. Dr.ssa Ciaperoni Patrizia 

Procede, alle ore 10.25 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Iovino Lorenzo, Li 

Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, 

Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni. 
Si dà atto che alle ore 10.26 il Cons. Cicala esce dall’aula e viene sostituito, in qualità di scrutatore, 

dal Cons. Tarantino 
Il Cons. Altadonna chiede di prelevare la Proposta di cui al P 46, avanzata dai Conss. Altadonna, 

Lo Sardo, Cavaliere, avente come oggetto: “Studio di fattibilità e posa in opera attrezzature 

ludico/sportive P.zza Zisa”. Si associa il Cons. Lo Sardo. 

Il Consiglio accoglie la richiesta di prelievo e, posta in votazione, viene approvata a maggioranza, 

con l’astensione del Cons. Schirò. 

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Altadonna spiega che la scelta dell’area individuata è dipesa dalla densità della 

popolazione e dal fatto che la zona è diventata area turistica, ma il Consiglio può proporre altri siti, 

poiché sarebbe giusto fare delle aree ludico/sportive in ogni spazio fruibile dai bambini. 

Il Cons. Lo Sardo fa notare che il Cons. Cicala si è intrattenuto in aula solo per il tempo 

necessario a manifestare la sua solita astensione alla votazione dei verbali. La proposta in 

discussione è un segnale forte che la Palermo civile vuol dare agli altri. Spera che possa servire a 

coinvolgere un vasto numero di cittadini. 

Non essendovi altra richiesta d’intervento, si passa alla votazione della Proposta di cui al p.46. 

Procedutosi alla votazione per appello nominale, l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.11 

Assenti                      n..5 

Voti favorevoli        n. 11 (Altadonna, Cavaliere, Di Maggio, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, 

Pellitteri, Prestigiacomo, Schirò, Tarantino).                   

Astenuti                     nessuno  

Voti contrari             nessuno 



La Proposta di cui al P.46 viene approvata all’unanimità. 

Il Cons. Altadonna chiede di prelevare il P.60 avente per oggetto: Parere- Proposta di delibera di 

Consiglio Comunale n.6 del 13.04.2015 avente per oggetto: Aeroporto “Emanuele Notarbartolo” di 

Palermo- Boccadifalco- Adozione del piano di rischio ai sensi del comma V dell’art.707 del Codice 

della Navigazione di cui al D.lgs. 9 maggio 2005, n.96, modificato ed integrato dal D.lgs.15 marzo 

2006,n.151 dell’Aeroporto di Palermo - Boccadifalco. Si associa il Cons. Lo Sardo. 

I Conss. Altadonna e Lo Sardo chiedono di sospendere la seduta per 20 minuti, per approfondire il 

Parere. 

Il Presidente alle ore 10.45 pone in votazione la sospensione che viene approvata all’unanimità.  

Alle ore 11.05 presiede l’adunanza il Presidente Lo Sardo, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 
Procedutosi all’appello nominale, risulta presente il Consigliere: Lo Sardo F. Umberto. 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di 1 ora. 

Al II appello presiede il Presidente Lo Sardo assistito, in qualità di Segretario, dall’Esperto 

Amm.vo. Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 
Procedutosi, alle ore 12.15 all’appello nominale, risulta presente il Consigliere:  Lo Sardo.  

Constatata la mancanza del numero legale il Presidente Lo Sardo rinvia  la seduta al giorno 

successivo. 

 

 

 

 

F.TO Il Segretario       F.TO  Il Vice Presidente 

Esperto Amm.vo              Cavaliere Vincenzo 

Dr.ssa Ciaperoni Patrizia         
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